

# Programme d'action sur la CSU - Tweets

## **#UHCHLM #LaSantéPourTous**

#### Programme d'action

Utilisez le Programme d'action sur la #CSU pour appeler les dirigeants mondiaux à redynamiser les progrès vers #LaSantéPourTous. Une action urgente est nécessaire dès aujourd'hui! #UHCHLM

Le Programme d'action sur la #CSU, qui fait des recommandations stratégiques axées sur l'action et définit des repères concrets, formera la base de la déclaration politique sur la CSU et peut redynamiser les progrès sur la voie de #LaSantéPourTous. #UHCHLM

### Les 8 domaines d'action du Programme

Les dirigeants mondiaux doivent promouvoir la #couverturesantéuniverselle. La #CSU est importante pour les sociétés et les économies. #UHCHLM #LaSantéPourTous

Les dirigeants mondiaux ne doivent laisser personne de côté. La santé est un droit fondamental de tout être humain et les gouvernements se doivent de protéger, promouvoir et honorer le droit à la santé. #UHCHLM #LaSantéPourTous

Les dirigeants mondiaux devraient adopter des législations et réglementations favorables. Les politiques, les législations et les réglementations qui intègrent la #couverturesantéuniverselle et la #sécuritésanitaire renforceront la résilience économique et sociale future. #UHCHLM #LaSantéPourTous

Les dirigeants mondiaux doivent renforcer les personnels de santé et d'aide à la personne pour assurer des soins de qualité. Dans toutes les situations, les femmes exercent des fonctions de premier plan, assumant la plupart des services essentiels de santé et d'aide à la personne de première ligne. #UHCHLM #LaSantéPourTous

Les dirigeants mondiaux doivent investir plus et investir mieux. La #couverturesantéuniverselle basée sur les #soinsdesantéprimaires est un fondement important pour la bonne santé des personnes, des sociétés et des économies, et elle rend les pays plus résilients pendant les urgences sanitaires. #UHCHLM #LaSantéPourTous

Les dirigeants mondiaux doivent faire réellement participer chacun à la prise de décisions pour la santé et s'engager en faveur de la gouvernance participative et de la redevabilité. #UHCHLM #LaSantéPourTous

Les dirigeants mondiaux doivent garantir l'#égalitéentrehommesetfemmes. L'égalité entre hommes et femmes, avec notamment des droits égaux et un accès sur un pied d'égalité aux services, est capitale pour réaliser la #couverturesantéuniverselle et ne laisser personne de côté. #UHCHLM #LaSantéPourTous



Les dirigeants mondiaux devraient connecter la #couverturesantéuniverselle et la #sécuritésanitaire. La couverture santé universelle et la sécurité sanitaire mondiale sont deux objectifs inextricablement liés qui sont ancrés dans les #systèmesdesanté de chaque pays. #UHCHLM #LaSantéPourTous

#### Messages de base

En 2023, les dirigeants mondiaux ont une occasion unique de redynamiser les progrès vers #LaSantéPourTous. La #couverturesantéuniverselle suppose que toutes les personnes disposent d'un accès aux services de santé de qualité qu'il leur faut, à l'endroit et au moment où elles en ont besoin, sans que cela leur occasionne des difficultés financières. #UHCHLM

Le moyen d'arriver à la #couverturesantéuniverselle et à la #sécuritésanitaire est de renforcer les systèmes de santé. L'approche la plus inclusive, équitable et rentable est celle des #soinsdesantéprimaires. #UHCHLM #LaSantéPourTous

La COVID-19 a souligné la nécessité de mettre en place la #couverturesantéuniverselle pendant les crises et dans les périodes plus calmes, et elle a fait comprendre que la #CSU et la #sécuritésanitaire mondiale sont deux objectifs inextricablement liés. Une action urgente est nécessaire dès aujourd'hui pour faire de la CSU une réalité pour tous, partout. #UHCHLM #LaSantéPourTous